

思いやりの心を

テレビは見ません緊急事態宣言を発令して一日目。

これ本当にいいものです！

圧倒的にメディアに振り回されている世の中だということがわかるからです。

例えば 毎日 ガンで亡くなられる方は本当に多いです。

これを毎日 ガンにより 何名死亡 とニュースで流して、死体を報道したならば
きっと ガンにもっとビクビクしている事になるでしょう。

交通死亡事故でもいいです。

毎日、交通事故のメディアばかりで 死亡事故の件数と現場のテレビが出たなら
きっと運転はするなと周りに言われますよ！

ちょっと前まで流行った高齢者ドライバーニュースね！

あれ全くなくなったと思いませんか？

おかしいでしょ。

それはなぜかというと、今は視聴率が上がらないからです。

毎日 お経のように「感染、新型、クラスター」とメディアは視聴率が高くなるので放送し続けています。

そして、さらには 何名がコロナにより死亡と報道し続けています。

クラスターが出たなら絶好のチャンスで視聴率は稼げると思えて仕方ないのです。

もしかすると、相手のことなどお構いなしで、

どれだけ傷つこうなんてこれっぽっちも考えてなんかいないのでは？と思ってしまうのです。

それより恐怖を売った方が視聴率につながると感じてしまうのです。

こんなの見ていたら、心がおかしくなり もっと重大な 心の病 の患者ばかりが作られ続けるのです。

本当に怖いのは、国民が 人を疑い出した事です。

こいつはコロナでは無いのか？ 咳したあいつは怪しいとか… この場所の人間には近寄るなとか。

そこに全く愛はなく、思いやりの心すらありません。

犠牲の徳は遥か彼方です。

幼稚園の時に 人を疑うことはいけません

思いやりの心を持ちましようと思っただけなのにね。

その習った大人が、率先して人を疑っている世の中だということです。

これで未来の子どもたちに あなたは立派な大人として 示しはつきますか？？

それが本当の教育と呼べますでしょうか？？

行けば行くほど、身近な人までも その疑いの対象となっていきます。
更には、自分はもしかしたら コロナに感染しているのではないのか? と思い始めます。

こうなったら あなたは うつ病の始まりと考えるべきです。

そうなると、毎日、眠れなくなり、疑いが倍増し、やがては引きこもりにまで発展し、
最悪は自殺に追い込まれかねません。
こんな状況が許されますでしょうか??

こんな状況までいった方が、5月6日以降、過去と同じように対応するわけはありえないと思えるのですがどう
でしょうか?

間違いなく自己都合優先し、ずっと人と世界を疑い続ける事でしょう。

大事なのは、「自己責任の世界へと入った」ことを 世界は自覚する事です。
答えは全て自分にあるという事です。
世のため人のために考え行動する事です。

頭で考えずに、心で考え行動するのです。
そこにしか明るい未来はありません。

もしそれが嫌なら、どうぞメディアに振り回され続けてビクビクしながら
楽しくない生涯を生きてください。

私はメディアに振り回されたくないなので、5月6日まではテレビは見ませんと心に決めました。

そして今後の教科書にも必ず出てくるであろう こんな大事件の現在に生を頂いたことに感謝し、
またチャンスと捉え、新たな革命の道を切り開いていきます!

今、大切なのは、「思いやりの心」で生きることではないでしょうか?



深堀勝謙 拝